



Le Primat de l'Église orthodoxe russe a célébré la divine liturgie à l'église de la Résurrection du Christ de Zürich



Le 7 décembre 2016, Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a célébré la Divine liturgie à l'église de la Résurrection de Zürich.

Aux portes de l'église, les enfants de l'école du dimanche ont accueilli le Patriarche, lui présentant le pain et le sel traditionnels.

Sa Sainteté concélébrait avec le métropolite Jérémie de Suisse (Patriarcat de Constantinople), le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarchat de Moscou, le métropolite Innocent de Vilnius et de Lituanie, le métropolite Marc de Riazan et de Mikhaïlovsk, l'archevêque Théophane de Berlin et d'Allemagne, l'archevêque Michel de Genève et d'Europe occidentale, l'archevêque Serge de Solnetchnogorsk, directeur du Secrétariat administratif du Patriarchat de Moscou, l'évêque Antoine de Bogorodsk, responsable de la

Direction des établissements du Patriarcat de Moscou à l'étranger, l'évêque Nestor de Chersonèse, l'archimandrite Philarète (Boulekov), vice-président du DREE, l'archiprêtre Mikhaïl Zeman, recteur de l'église de la Résurrection de Zürich, des clercs du diocèse de Chersonèse.

Des représentants de l'Église catholique romaine et d'autres communautés chrétiennes assistaient à la liturgie, chantée par le chœur « Pokrov ». L'évangile a été lu en slavon d'Église et en allemand. Après la litanie instante, le Patriarche a lu des prières pour la paix en Ukraine.

A la fin de l'office, l'archiprêtre Mikhaïl Zeman, recteur de la paroisse, s'est adressé au Patriarche Cyrille : « Aujourd'hui, nous nous réjouissons de la joie dont se réjouirent ceux qui assistèrent il y a quinze ans à la consécration de cette église, célébrée par Votre Sainteté. Nous nous réjouissons, comme beaucoup de ceux qui sont ici et participèrent aux festivités du 70^e anniversaire de la paroisse, il y a 10 ans, célébrations que vous aviez présidées. Nous nous réjouissons avec la nouvelle génération de paroissiens, ceux qui ont grandi durant ces années, ici et maintenant et célèbrent avec vous le 80^e anniversaire de notre communauté. Permettez-nous de nous incliner de vous remercier de la joie que vous faites à vos enfants. »

L'archiprêtre Mikhaïl a offert au Patriarche une icône des saints martyrs de Zürich, saints patrons de la ville : Félix, Régule et Exupérance.

Ensuite, le Primat de l'Église orthodoxe russe a prononcé un discours, avant d'offrir à la paroisse une icône du Sauveur en félicitant les paroissiens : « Je remercie tous ceux qui travaillent ici, et plus particulièrement ceux qui soutiennent cette sainte église ». Le Patriarche a alors remis des décorations et des distinctions à plusieurs paroissiens. Ensuite, une réception en l'honneur du 80^e anniversaire de la paroisse de la Résurrection a été donnée.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/48900/>